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Bornheim, 21.04.2021 

 

Beantragung von Mitteln aus dem Förderprogramm „Grüne Infrastruktur“ 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Frau Dr. Jahn, 

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzungen des 

zuständigen Ausschusses sowie des Rates zu setzen. 

 

Antrag 

Der Bürgermeister wird beauftragt,  

▪ dass sich die Stadt Bornheim 2021 am Förderprogramm “Grüne Infrastruktur“ der 

Landesregierung NRW beteiligt, um den Ankauf standortgerechter Laubbäume 

und den Ankauf eines Gießwagens zur sommerlichen Wässerung des städtischen 

Baumbestandes zu finanzieren,  

▪ dem Ausschuss regelmäßig über den Stand des Verfahrens zu informieren.  

 

Begründung 

Seit 2017 gibt es eine bis zu 100%-Förderung des Landes NRW gem. Runderlass III-1-

634.01.01.00 vom 13.02.2017, durch die Verbesserungen der Grünen Infrastruktur, 

Maßnahmen zur Anpassung an den Klimawandel sowie zur Bildung für nachhaltige 

Entwicklung finanziert werden.  
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Die Stadt Erftstadt ließ sich beispielsweise aktuell die Anschaffung von 350 Laubbäumen 

und eines Gießwagens zwecks Bewässerung ihres Baumbestandes im Sommer über 

dieses Programm finanzieren.  

In Anbetracht des gewaltigen Baumsterbens in unseren 14 Ortschaften wären der 

Ankauf standortgerechter Laubbäume und die Anschaffung eines Gießwagens sinnvolle 

Möglichkeiten, um hier nachhaltig gegenzusteuern.  

Die Stadt Bornheim sollte aus den vorgenannten Gründen und insbesondere vor dem 

Hintergrund der aktuellen Haushaltslage versuchen, an dem Förderprogramm zu 

partizipieren. So könnte eine nachhaltige Stadtentwicklung verfolgt und Grün- und 

Erholungsflächen aufgewertet werden. Darüber hinaus können die Klima- und 

Umweltbedingungen in unserer Stadt verbessert werden, was zu mehr Lebensqualität, 

zu höherem Wohlbefinden sowie zu klimatischen Verbesserungen und einer Erhöhung 

der Artenvielfalt sorgt 

 

 

Für die CDU- Fraktion 

 

Bernd Marx, Stefan Großmann, Vorstand der CDU-Fraktion 


